

La Bretagne et l'Afrique



La photo d'Yves Pinguilly avec les 6C

Yves Pinguilly est né à Brest et a grandi à Nantes. A 14 ans et demi, il est devenu marin, puis bibliothécaire à Paris.

Et enfin de compte il est devenu écrivain et a gardé ce métier.

Il voyage beaucoup en Afrique (République centrafricaine), il adore ce continent "car les gens sont très gentils".

Il garde dans son cœur la Bretagne car il nous a expliqué qu'on ne perd jamais l'endroit où l'on est né. En Afrique, il a

une amie qui l'aide à avoir des idées. Il s'entend bien avec les africains.
Pour lui « la Bretagne et l'Afrique, c'est son cœur ».

Les livres qu'on a préférés sont : *Le Ballon D'or*,
Rendez-vous au chemin des Dames
et *Le Voyageur sans Boussole*.

Noms des reporters :
Maxime, Lucas, Jean-Marie et Clément.